
多数の大人が校門に並んで、おはよう！おはよう！！

と温泉旅館のお見送りのような雰囲気に児童はどう思っ

ているかは若干不安ですが、、、元気な声で挨拶を返し

てくれると大人もすごく嬉しいです。

私がこの挨拶運動に携わるようになってから最初の時

は、挨拶を返してくれる児童は多くはありませんでした。

そりゃそうだ。知らないオジサンがいきなり話かけてる

モンな。怪しいよな。と。

そして、私の隣に立っている校長先生にはバンバン挨拶しているんです。悔しかったですね。

考えた結果、イチ早く私の存在を認めてもらいたく、被り物で児童の気を引く作戦に出ました。

おかげ様で「たいやきマン」と命名いただき、短期間でほとんどの児童に知ってもらえるよ

うになりました。それからは大きな声で挨拶を返してもらえるし、遠くからでも存在に気付い

て声を掛けてくれるし、すごく絡んでくれるようになりました。

「私はPTAという団体の者でね。君たちが楽しく学校生活を送れるように色々考えているん

だよ。何かアイデアとか心配なことがあったら言ってね。」と、児童にもっとアピールしてい

きます。お互いを知るにはまず挨拶から。の気持ちで校門に立ちます！

PTA会長 井上 晃

Vol.６
不定期に発刊します。

挨拶運動
おはようございます。PTA会長 井上です。今回は「挨拶運動」についての記事です。

葦高小PTAでは毎月１回（８月と１月を除く）、正門と北門に立って、登校してくる児童に「おは

ようございます！」と挨拶する運動を行っています。

PTAだけではありません。校長先生、青少年を育てる会、交通安全母の会、町内会、その他

ボランティアの方々が頻繁に挨拶運動に携わっています。
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